

URSULA BIEMANN.

Ursula Biemann (1955, Zurich, Suiza) es artista, teórica y comisaria de exposiciones. Su práctica artística está fuertemente orientada a la investigación e implica un amplio trabajo de campo en lugares remotos del planeta, donde indaga los fenómenos vinculados al cambio climático y las ecologías de recursos como el petróleo y el agua. Sus video ensayos conectan la dimensión micropolítica con las dinámicas económicas y ambientales a nivel global.

El trabajo de Biemann ha sido expuesto en instituciones como la Fundación Tapies en Barcelona, el museo Arnolfini en Bristol (Reino Unido), el San Francisco Art Institute (EEUU), entre muchas otras. Además, la artista ha participado en las bienales de Sao Paulo, Gwangju, Shanghai, Bamako, Istanbul, Montreal y Venecia.

Página web: www.geobodies.org

FRANCESC LA ROCA

Francesc la Roca es doctor en Economía por la Universitat de València ha desarrollado su actividad académica en la Universitat de València como profesor titular del Departament d'Economia Aplicada e investigador de la Estructura de Recerca Interdisciplinaria d'Estudis sobre Sostenibilitat.

Su actividad investigadora se ha centrado desde principios de los años 90 en aspectos socioeconómicos de la crisis ambiental con especial atención a las políticas del agua y a las de prevención de la contaminación industrial, participando como investigador principal en numerosos proyectos europeos. Es socio fundador de la Fundación Nueva Cultura del Agua, donde coordina el Observatorio de la Directiva Marco del Agua.

Página web: <https://fnca.eu/>